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В частности, над корректировкой жилищных программ и защитой многодетных семей,
сообщила глава партийной комиссии по защите материнства и детства, вице-спикер
Госдумы перед первым пленарным заседанием Госдумы в осеннюю сессию.

      

«Первое – это повышение благополучия семей с детьми, так это записано в нашей
народной программе. Все должно быть направлено на поддержку рождения
следующего ребенка. Важно корректировать жилищные программы для молодой семьи.
Поддержка семей военных - мы мониторим лучшие практики в субъектах РФ.
Безусловно, не оставим те направления, которые связны в целом с социальной
поддержкой населения. Например, законопроект о психологической помощи. Он уже
разработан, поддержан рабочей группой экспертного совета Единой России и в
ближайшее время будет внесен на рассмотрение», - отметила Анна Кузнецова.

 1 / 1


